



### 【学校教育目標】 知性に富み、心豊かでたくましく生きる生徒の育成を期する

いよいよ2学期のスタートです。夏休み中は、おかげさまで大きな事故や怪我もなく、子ども達は安全に生活することができました。

夏休みには、部活動の練習や試合、補充学習、来年度入学生のための公開授業、2年生の職場体験学習、PTAの奉仕活動など様々な行事や活動が行われました。保護者の皆様には、多大なご協力を賜りありがとうございました。

2学期は、体育祭を皮切りに部活動の新人戦、着輪祭など行事が目白押しです。また、11月には、県教育研究会指定のキャリア教育研究発表会が本校で行われます。この機会を捉えて、生徒の良い面を伸ばして行きたいと考えております。

保護者の皆様におかれましては、引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



PTA奉仕活動(8/25)

ご協力ありがとうございました。

## 新入生交流会

8月2日(水)に来年度本校に入学予定の小学6年生児童を対象にして、行いました。生徒会による学校紹介や体験授業、部活動見学や体験をとおして、子ども達は中学校への期待をふくらませたようです。



## 職場体験学習

8月22日～26日にキャリア教育の一環として、2学年において、職場体験学習を行いました。生徒一人一人が、働くことの大変さや楽しさを体験しました。この体験をこれからの生活に生かしてほしいと思います。



## AED講習会

8月9日(木)に鹿嶋消防署において、学校職員を対象に心肺蘇生法とAED(自動体外式徐細動器)の使用方法についての講習を行いました。今後とも安全面での職員研修を充実させ、生徒の安全と安心を守りたいと思います。

## がんばれ3年生

第3学年を対象に夏休み中の補充学習が行われました。暑さに負けず、真剣に取り組む姿勢は、最上級生にふさわしい立派なものでした。



